



Aujourd'hui devant Dieu

## Comment il ne faut pas lire la Bible

7<sup>e</sup> jour du 10<sup>e</sup> mois

### Refus d'écouter

« Ils ne voulurent pas écouter, ils refusèrent d'obéir, ils se bouchèrent les oreilles pour ne pas entendre, ils rendirent leur cœur dur comme un diamant pour ne pas entendre la loi et les paroles que l'Éternel des armées leur adressait par son Esprit par la bouche des premiers prophètes. Et il y eut une grande indignation de la part de l'Éternel des armées, et de même qu'il avait appelé sans être écouté, de même, dit l'Éternel, quand ils ont appelé à leur tour, je ne les ai pas écoutés » (Za 7.11-14). « Le cœur de ce peuple s'est appesanti, ils ont endurci leurs oreilles et ils ont fermé leurs yeux de peur de voir de leurs yeux, d'entendre de leurs oreilles, de comprendre de leur cœur, de se convertir et que je les guérisses » (Mt 13.15). « Ce peuple est rebelle. Ce sont des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent pas écouter la loi de l'Éternel, qui disent aux voyants : Ne voyez point! et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas la vérité! Dites-nous des choses agréables; faites briller à nos yeux des illusions » (És 30.9-10).

### Formalisme

« Le Seigneur dit : Puisque ce peuple ne s'approche de moi qu'avec la bouche, puisqu'il ne m'honore que des lèvres, tandis que son cœur se tient éloigné de moi; puisque la crainte qu'il a pour moi n'est qu'une leçon que les hommes lui ont apprise, [...] la sagesse de ses sages sera anéantie, et l'intelligence de ses intelligents sera obscurcie » (És 29.13-14). « Ils viennent à toi en grande foule, et ils écoutent tes paroles, mais ils ne les mettent pas en pratique. Ils ne font que ce qui leur plaît, et leur cœur ne recherche que le gain. Tu es pour eux un chanteur agréable, un excellent musicien, ils écoutent tes paroles, mais ils ne les mettent pas en pratique » (Éz 33.31-32).

### Les mauvais terrains

« Lorsqu'un homme entend la parole du royaume et ne la comprend pas, le malin vient et enlève ce qui a été semé dans son cœur : c'est celui qui a reçu la semence le long du chemin. Celui qui a reçu la semence dans les endroits pierreux, c'est celui qui entend la parole, et qui la reçoit aussitôt avec joie; mais il n'a point de racine en lui-même, il n'est que pour un temps, et lorsque l'affliction ou la persécution survient à cause de la parole, il y trouve aussitôt une occasion de chute. Celui qui a reçu la semence parmi les épines, c'est celui qui entend la parole; et les soucis de ce monde, et la séduction

des richesses étouffent la parole et la rendent infructueuse » (Mt 13.19-23). « Prenez donc garde à la manière dont vous écoutez! » (Lc 8.18).

## Prière

*Oui, Seigneur, nous voulons prendre garde à la manière dont nous écoutons, dont nous lisons ta Parole. Que ton Esprit prépare nos cœurs pour qu'elle y trouve cette bonne terre où elle prendra racine et portera du fruit pour la vie éternelle. Amen.*

---

**Aaron Kayayan**, pasteur

*L'Écriture par l'Écriture*, 32 méditations sur les grandes doctrines bibliques, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))